



Nikolaus-Landung auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland

Der Nikolaus und sein unheimlich wirkender Begleiter Knecht Ruprecht auf dem Rollfeld des Flugplatzes Diepholz-Dümmerland (fdd): Mit dem Flugzeug reisten die Beiden am Sonntagnachmittag an. Den ihn sehnhchst erwartenden Kindern erklärte der Nikolaus, dass es in der heutigen Zeit mit dem viel zu langsamen Rentiergespann überhaupt nicht möglich wäre, alle Kinder rechtzeitig zu besuchen. Die Jungen und Mädchen freuten sich über die klei-

nen Geschenke, die der Nikolaus im Café Weitblick des fdd verteilte, sagten brav einige Weihnachtsgedichte auf und standen ihm bei seinen Fragen Rede und Antwort. Inzwischen ist der alljährliche Besuch des Nikolaus auf dem Flugplatz schon Tradition geworden – und er wird sicherlich auch im kommenden wieder der ausdrücklichen Einladung der Organisatorin, Franziska de Boer folgen.

Foto: Merk